

## サビエル生誕五百年



藤屋侃士  
(下松市幸ヶ丘)

## 巡礼の道

278

### メサイア(救い主)

(クリスマスを前に②)

「メシア」とは救い主のこと、「メサイア」はヘンデルが作曲したオラトリオ(宗教的音楽劇)のことと思つてゐる人がいるかもしない。それは間違いないではないが正確ではない。

「メシア」はヘンデルイ語で「油注」がれた者「の意味で、古代ユダヤ人、つまり今のイ

スラエルの民の先祖たちが受難の歴史の中で待ち望んだ「救い主」のことである。一方「メサイア」はヘンデルが作曲したオラトリオ(宗教的音楽劇)のことと思つてゐる人がいるかもしない。それは間違いないではないが正確ではない。

「新約聖書」は旧約の歴史の中に生まれたイエスを救い主と信じた弟子たちの記録の書であり、ここからキリスト教が誕生した。

第三部「メサイア」はヘンデルのメサイアは救い主イエス・キリストの生涯が歌われ、キリスト教信仰そのものを表現したものである。

第三部構成の第一部「救い主の出現の預言」と誕生」は、紀元前八世紀に活躍したイスラエルの預言者、イザヤ

主、イエス・キリストの物語である。

神との契約の書ともいわれる聖書のうち「旧約聖書」はイスラエルの民が四千年にわたり救い主を待ち望んだ歴史の書。

第三部「メサイア」はヘンデルのメサイアは救い主イエス・キリストの生涯が歌われ、キリスト教信仰そのものを表現したものである。

第三部構成の第一部「救い主の出現の預言」と誕生」は、紀元前八世紀に活躍したイスラエルの預言者、イザヤ

「新約聖書」が中心をなす。第二部「キリストの受難と死、そして復活」の最後の合唱「ハズブ」には地元

徳山カトリック教会でのメサイア演奏会



メサイア演奏会

「レルヤ」はヘンデルのメサイアの中で最も有名な曲。イエス・キリストの死からの復活を高らかに歌う歌詞は

「新約聖書のヨハネの黙示録」のものだ。第三部「メサイア」によって与えられる永遠の生命」は「新約聖書のパウロのコリント信徒への手紙」がほとんどを占める。

このように、ヘンデルのメサイアは救い主イエス・キリストの生涯が歌われ、キリスト教信仰そのものを表現したものである。

第三部構成の第一部「救い主の出現の預言」と誕生」は、紀元前八世紀に活躍したイスラエルの預言者、イザヤ

「新約聖書」が中心をなす。第二部「キリストの受難と死、そして復活」の最後の合唱「ハズブ」には地元

「新約聖書」が中心をなす。第二部「キリストの受難と死、そして復活」の最後の合唱「ハズブ」には地元

大いなる出来事をうたう。「わん」と記載したとい

う。内山優子さんは現在、アメリカ・ピッツバーグ交響楽団のヴァイオニストとして活躍中である。私が山口放送

ト、内山優子さんを迎えた。内山優子さんは現在、アメリカ・ピッツバーグ交響楽団のヴァイオニストとして活躍中である。私が山口放送

ト、内山優子さんを迎えた。内山優子さんは現在、アメリカ・ピッツバーグ交響楽団のヴァイオニストとして活躍中である。私が山口放送



地元出身のヴァイオリニスト、内山優子さん